

1967
2013
1 / 15

府職の友

発行所／大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)0351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人／橋口 紀塩 編集人／田中 克義
（一部10円）組合員の購読料は組合費に含まれています。

大会特集号



第92回府職労定期大会 ◆ 第8回病院労組定期大会

住民とともに未来を切り拓こう

誰もが安心して働き暮らせる社会を



府職労は、2012年12月15日、第92回定期大会を開催しました。また同日、府職員労働組合第92回定期大会、府立病院機構労働組合第8回定期大会も開催されました。

橋下「維新の会」と松井知事による住民犠牲の府政運営と、府民と職員の分断攻撃が続いているにもかかわらず、「全体の奉仕者」として住民の生活と権利を守り、誰もが安心して生活し、働き続けられる社会の実現をめざした職場内外のたたかいが報告され、これらの経験に確信をもち、いっそうの職場要求の実現で、府職労運動を発展させることを決意する大会となりました。

府立病院労組第8回定期大会



住民のいのちと健康を守る 地域医療の充実を

開会あいさつで橋口委員「労使関係」の2条例については、原発再稼働反対をはじめ多くの自発的な取り組みや共同が広がっており、憲法といのち、暮らしを守り、人間らしく生き、働き続けられる社会をめざすことが必要だと述べ、府議会に維新の会から提出されている「政治活動制限」

ことを紹介し、よりいっそうの運動の発展と府職労の組織強化を訴えました。

討論では、午前・午後あわせて25名の代議員からの発言があり、成人病センター移転問題や中之島図書館閉鎖問題、住吉市民病院廃止問題、公衆衛生研究所の独立化などのたたかいで、職員と住民が共同して取り組みをすすめる中で運動が大きく前進している経験が報告されました。また、非正規雇用や働くルールの問題、東日本大震災等の復興支援や安全・安心のまちづくりの課題、病院での中途退職問題、新たな独立化のめざすたたかい、そして相対評価に対する職場の怒りの声や自治体職員の政治活動の自由など、職場内外のさまざまな問題や経験が

府職労病院労組は、12日の午前中に第8回定期大会を開催し、2013年度運動方針と予算、要求書を決定しました。定期大会では、各支部からの発言を受け、要求実現と組織の拡大・強化をめざし、職場を基礎にした活動をさらに進め、職員・組合員との結びつきを強めることを意思統一しました。

各支部からは「組合説明会後に、検査技師やメディカルソーシャルワーカーが組合加入し、看護師は5月

たかう方針を決定しました。

また、「職員の自由と権利を奪い、住民サービスの向上に逆行する『職員の政治的行為の制限に関する条例』」「労使関係に関する条例」の制定と『職員基本条例』の具体化を許さない決意を採択、大会宣言を行いました。



から土日に職場をまわって看護師に組合加入を訴えている。検査技師の当直導入（総合医療C）「夜勤2交代制の試行は、予定どおり進まず、ロング日勤が長いなどの問題がある」（呼吸器C）「1989年支部結成した。府職労は少数だが『病院労組の仲間』を配布する中で共感や確信が広がっている」（精神C）「分娩部は7月から3人夜勤となったが、また安定しておらず、負担が増して燃え尽きないか心配」（母子C）などの発言がありました。

い、たたかう決意を固めました。

遊歩道

この間、府立公衆衛生研究所（公衛研）の市立環境科学研究所との統合と独立行政法人化に向けての動きが進んでいる。公衛研は府民のみならずの食の安全や感染症などの健康を守るための試験や検査と、その結果を掘り下げていく研究・調査などを行う中核機関だ。新型インフルエンザやO157の原因究明や対策にむけた研究などこれまで果たしてきた役割は大きい。府民のみならずの健康や安全を守ることは、大阪府が自治体として責任をもちすべき施策だ。それを、効率・効果を優先する独立行政法人に任せるとは、責任の放棄に他ならない▼府政でも、国政でも、大阪市政でも、住民のくらしや願いを無下に政治が続いている。原発ゼロ、消費税増税反対、TPP参加反対は、国民の大きな広がりを見せている。また、住吉市民病院の廃止撤回、赤バスの廃止撤回など地域に密着した運動が取り組まれている。中之島図書館を守る運動は、多くの識者にも広がっている。そうした動きが世論を作っていく▼黙っていたら、どんどん安心して暮れない社会になっていく。許せないことに「NO」の声をあげる第一歩を踏み出そう（M）